

QUI SOMMES-NOUS



L'Association Internationale Haïti Integrity Project (AIHIP) née à Bologne, Italie le 4 mars 2008 est l'initiative d'un groupe de professionnels coordonnés par le biotechnologue Zacharie Antoine, diplômé de l'université de Bologne.

L'association propose de réaliser une série de projets pour Haïti, sous forme d'échange scientifique et humanitaire. Elle se place comme un pont entre la réalité haïtienne et l'Italie. Les différents domaines à développer: la politique socio-sanitaire, la recherche scientifique appliquée à la biotechnologie, la politique socio-énergétique et l'aide au développement des activités touristique et culturelles.

L'association développe l'échange entre les deux pays en instaurant un dialogue au plus haut niveau et en mettant l'accent sur les disciplines scientifiques notamment la biotechnologie, la médecine, les ressources énergétiques, la technologie. De plus l'échange inter-universitaire constituera un élément essentiel du dispositif culturel et professionnel. L'association développe le dialogue avec des institutions publiques et privées: Ministères de la Santé, de l'Agriculture, du Tourisme et de la Culture en Haïti, afin de poser les bases d'une collaboration effective. L'AIHIP dialogue aussi avec des institutions non gouvernementales (ONG): le Fond Monétaire International (FMI), l'Union Européenne (UE) entre autres et reste ouverte aux autres associations desiruses de partager ses objectifs humanitaires.

ABOUT US



The association International Haïti Integrity Project (AIHIP) born in Bologna, Italy on March 4th, 2008 is the initiative of a group of professionals coordinated by the biotechnologist Zacharie Antoine, himself Italian-Haitian graduated at the university of Bologna.

The association offers to accomplish a series of plans for Haïti, in the form of scientific and humanitarian exchange. It is a bridge between Haïti and our country, Italy. Domains to develop range from: socio-health policy, scientific research applied to the biotechnology sector, socio-energetic policy without forgetting the development of tourism and cultural activities.

The association considers developing exchange between both countries by initiating a dialogue at the highest level and putting the emphasis on scientific disciplines notably biotechnology, medicine, energetic resources and cutting edge technology. Moreover, the inter-universities exchange will constitute an essential element of the cultural and professional implementation.

The association has already opened talks with private and public institutions in Haïti: Ministries of Health, of agriculture, Tourism and Culture. The same talks are also opened with their Italian counterparts in order to lay the foundations for a real collaboration. AIHIP also has talks with non governmental institutions (NGO): the International Monetary Botton (IMF), the European Union (EU) among others and remains opened to other organizations that share its goals.

DOMAINES D'INTERVENTIONS

- **Éducation:** école professionnelle, formation universitaire, échanges d'études universitaires, entreprise, éducation environnementale.
- **Santé:** activation de la coopération bilatérale entre Haïti et l'Italie, de promouvoir le système de soins de santé en Haïti, une réduction des inégalités de santé, l'échange de la recherche scientifique, la technologie médicale, l'enseignement supérieur pour les jeunes talents d'Haïti, d'offrir une formation continue aux agents de santé et le partage des connaissances, l'amélioration intellectuelle et le développement acquis par les professionnels de santé dans le domaine de la médecine informatisée à la Faculté de Médecine, Pharmacie, Biologie. Sciences de la biotechnologie, médecine vétérinaire, l'agriculture, assistances sanitaires dans les hôpitaux.
- **Agriculture:** une organisation coopérative de l'apprentissage sera disponible pour la mise en œuvre du projet de formation pour l'optimisation de la culture en fonction les caractéristiques du territoire d'Haïti et les principes de l'éco et la bio-compatibilité et la coopération des organisations d'éducation haïtien afin de déterminer de la planification d'un programme économique, de l'agriculture et la conservation dans la construction d'une économie stable dans la zone rurale et pour déterminer la capacité d'autosuffisance.

INTERVENTION SECTORS

- **Education:** school professional, formation university, exchange studies university, Enterprises, Environmental Education.
- **Health:** Activation of cooperation bilateral between Haïti and Italy, to promote the health care system in Haïti, a reduction in health inequalities, exchange of scientific research, medical technology, higher education for talent younger of Haïti, to offer training to health workers continues and the sharing of intellectual knowledge, improvement and development acquired by health professionals in the field of computerized medicine at the Faculty of Medicine, Pharmacy, Biology, Biotechnology Sciences, Veterinary Medicine, Agriculture, Health care in hospitals.
- **Agriculture:** organization of cooperative for the learning will be available for the implementation of the training project for the optimization of culture according to the characteristics of the territory of Haïti and the principles of eco and bio-compatibility and cooperation of the Haitian education organizations to determine the planning of economic planning, agriculture and conservation in building a stable economy in the area rural to determine the ability of self-sufficiency.
- **Technologie-énergétique:** L'accès aux énergies renouvelables est indispensable pour assurer le développement socio-économie en Haïti.
- **Culture-Tourisme:** Pour promouvoir la culture haïtienne par nos artistes, la littérature, le cinéma, la peinture, la présentation de l'atelier d'œuvre d'art haïtien, la musique traditionnelle et moderne haïtienne. Favorisant donc un afflux touristique pendant trop longtemps absent en Haïti au-delà de son attrait géographique et culturelle.
- **Collaboration avec ONG-Associations:** L'Association participera au développement de projets humanitaires avec d'autres organisations, comme un pont entre Haïti et l'Italie.
- **Autres secteurs d'interventions:**
 - a) Microcrédit
 - b) support soins médicaux aux familles
 - c) Parrainage scolaire
 - d) Création des projets pédagogiques.
 - e) Aide alimentaire aux familles
- **Technologies -Energy:** Access to renewable energy is vital to ensure the socio-economic development in Haïti.
- **Culture-Tourism:** To promote the Haitian culture through our artists, literature, cinema, painting workshop presentation of their work and the traditional music of Haïti. Therefore promotes an influx of tourists for too long missing from the our country beyond its geographical and cultural attraction.
- **Collaboration with NGOs-Associations:** The Association will participate in the development of humanitarian projects with else's organism, as a bridge between Haïti and Italy.
- **Another sectors of intervention:**
 - a) Micro Credit
 - b) Support for medical care by the family
 - c) To assist school children
 - d) Creation of pedagogical projects.
 - e) Food aid for family



CHI SIAMO

L'Associazione Internazionale Haiti Integrity Project (A.I.H.I.P.) nasce a Bologna nel 2008 per iniziativa di un gruppo di professionisti coordinati dal Dr. Zacharie Antoine, laureato a Bologna in Biotecnologie. L'Associazione promuove l'interscambio scientifico e umanistico tra la realtà haitiana e l'Italia, promuovendo la realizzazione di progetti in ambito socio-sanitario, culturale, scientifico, turistico, energetico e biotecnologico. A.I.H.I.P. crede nel dialogo tra scienza e discipline umanistiche, proprio come in quello tra culture di Paesi diversi e per questo dà vita a progetti in collaborazione con ONG, Università e enti governativi per promuovere lo sviluppo bilaterale di entrambe le realtà.

I NOSTRI PROGETTI

L'Associazione Internazionale Haiti Integrity Project (A.I.H.I.P.) si occupa di vari progetti che possiamo suddividere per ambito di intervento:

- **Sanità:** miglioramento delle condizioni igienico-sanitarie nelle strutture ospedaliere haitiane; formazione dei medici e del personale; acquisto di medicine e macchinari all'avanguardia per intervenire efficacemente sui pazienti.
- **Agricoltura e commercio:** introduzione ai principi di eco e bio compatibilità; microcredito; programmazione di un piano economico e agricolo per la costruzione di un'economia stabile nelle aree rurali e per favorire la capacità d'autosufficienza.
- **Istruzione:** scuola professionale; formazione universitaria; scambio di studi; sostegno economico per gli studi; educazione ambientale e aziendale, percorsi scolastici.
- **Cultura-Turismo:** promozione della cultura haitiana attraverso l'arte, la letteratura, il cinema, e la pittura attraverso workshop ed eventi per promuovere il turismo verso Haiti grazie alla cultura.
- **Collaborazioni:** A.I.H.I.P. collabora con altre associazioni e enti governativi nello sviluppo di progetti umanitari.

Progetto di raccolta fondi per il Centro Clinico per i villaggi della zona Petites-Desdunes e Bocozelle: formazione del personale sanitario locale, acquisto di attrezzature e medicinali.

Projet de collecte de fonds pour le Centre clinique pour les villages de la région Petites-Desdunes et Bocozelle: la formation du personnel de santé locaux, l'achat de matériel et de médicaments.

Fundraising project for the Clinical Center for the villages in the area Petites-Desdunes and Bocozelle: training of local health personnel, purchase of equipment and medicines.



DONAZIONI / DONATION / DONATIONES

Bonifico bancario : A.I.H.I.P.

IBAN : IT76F0306909606100000151041
BIC : BCITITMM (ITALIA)

N° CONTO : 2616033607
SWIFT/BIC : SOGHTTPP (HAITI)

DONAZIONE CON PAYPAL

Sede legale :

Via del Monte, 5
40126 Bologna (Italia)

Ita: (+39)327 7264475

Haiti: +509-31562144

Codice fiscale (Italia) : 91293570379

Codice fiscale (Haiti) : 000-050-120-2

PER LA RINASCITA DEI VILLAGGI AD HAITI POUR
LA RENAISSANCE DES VILLAGES EN HAITI FOR
THE REBIRTH OF VILLAGES IN HAITI



Sede legale :
Via del Monte, 5
40126 Bologna (Italia)

www.aihip.org info@aihip.org

Facebook : <https://www.facebook.com/aihip>